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IGREJA BATISTA DA LIBERDADE
Pr. Fausto Aguiar de Vasconcelos

Nosso Tema em 2024: 
 “Servindo ao Senhor com alegria”

Salmo 100.2

VISÃO - Ser uma igreja que adora e glorifica a Deus, formada por discípulos de Jesus.

MISSÃO   -  Pregar o evangelho por todos os meios disponíveis.

 

LIBERATUAL

NASCE UMA FAMÍLIA

 “É isso que somos: uma família que serve ao Senhor com alegria há 115 anos. Quão tocante é olhar para as 

nossas raízes. No dia 30 de abril de 1909, sob a liderança do missionário e pastor James Jackson Taylor, nasceu a 

família Liber.

Na história da redenção, Deus iniciou o Seu trabalho chamando uma família, a família abraâmica. E assim 

como Abraão, também fomos chamados por Deus para receber uma promessa, selar uma aliança e cumprir uma 

missão. Em Gênesis 12, depois de a humanidade tentar usar a divindade como um instrumento para tornar seu 

próprio nome conhecido, Deus confundiu as línguas, dando origem aos povos. Assim, de muitos desses povos, 

Deus chamou um clã, uma família, para através dela alcançar todos os outros clãs da terra!

E na reflexão de como Deus faz nascer uma família, gostaria de enfatizar apenas um ponto, a saber, o 

chamado incondicional de Deus. Isso significa que Deus não nos chamou por causa do que somos, mas apesar do 

que somos. Abrão era de uma família idólatra (Js 24), ou seja, politeísta. Abrão não era íntegro como Noé ou como 

Enoque, mas foi com ele que Deus decidiu iniciar a família que seria fonte de bênçãos para todas as famílias da 

terra. Nós não somos nada, não merecemos nada e não podemos oferecer nada a Deus. Ele nos chamou enquanto 

éramos seus inimigos.

É tão importante relembrar essas coisas para não nos orgulharmos. Deus não precisa de nós, apesar de Ele 

nos querer. Ele é o Todo-Poderoso que traz à existência o que não existe, e nenhum dos Seus planos pode ser 

frustrado. Seu plano será cumprido. A questão é se nós faremos parte dele! Por isso, comunitariamente, precisamos 

sempre lembrar que Deus nos chamou para sermos uma família, apesar de nossa pecaminosidade. Diante disso, 

vamos continuar servindo ao Senhor com alegria para sermos bênção para as demais famílias da terra!”

O texto acima, do ministro de jovens, Samuel Fantazzini, vem nos lembrar, de forma muito oportuna, o 

propósito do Senhor ao nos chamar para Si, ao nos reunir neste tempo, neste lugar, como Igreja Batista da 

Liberdade, família que ama e serve o Senhor Jesus! Que assim prossigamos, até que Ele venha!

Com muita alegria, recebemos hoje em nossos cultos os irmãos da Green Acres Baptist Church, no Texas: 

Samuel Sadler, diretor de Missões, e John Roach, pastor de Missões, a quem damos as boas-vindas!

Tenhamos todos um ABENÇOADO DIA DO SENHOR!

Um abraço do seu

Pr Fausto 



     

UMA SEVERA ADVERTÊNCIA

“O orgulho de vocês não é bom. Vocês não sabem que um pouco de fermento faz toda a massa ficar 
fermentada? Livrem-se do fermento velho, para que sejam massa nova e sem fermento, como 

realmente são. Pois Cristo, nosso Cordeiro pascal, foi sacrificado.” (I Co 5.6,7)

 Por vezes, eventos da vida diária, os mais variados, podem nos desviar do foco central da vida 
cristã.
 Neste capítulo, o apóstolo Paulo vai tratar de uma situação muito séria na vida da igreja. Essa carta 
foi escrita para orientar aqueles irmãos a respeito de muitos assuntos na vida da igreja.
 E o assunto do capítulo 5 não tem a ver com a sociedade em geral, mas tem a ver com o que estava 
acontecendo dentro da igreja.
 E ele lembra: diante do sacri�cio de Jesus, este é o tempo de lançarmos fora tudo o que não tem a 
ver com Jesus.

1- Lancem fora a maldade e a perversidade (v.8)
Paulo aponta os vários pecados na igreja em Corinto. Qualquer sen�mento ou a�tude que nos leve
ao pecado e que nos traga vergonha diante de Jesus deve ser expurgado, para que o Seu sacri�cio
tenha validade para nós.
Este é o momento apropriado para refle�rmos sobre o que está no nosso interior.

2- Sinceridade e verdade como novo fermento
Essas duas qualidades que devem estar no nosso coração, na nossa mente.
Somente o Senhor pode ver a consciência de cada um. Só Ele é capaz de enxergar como está o nosso 
interior.
Como o Senhor nos vê? Como tem sido a nossa caminhada diária? O que Ele está ouvindo do meu, do 
seu coração?

    
         Estudo dos Pgs, em 31mar24 - Pr Fausto
________________________________________________________________________________

CONSAGRE AO SENHOR A SUA OFERTA PARA MISSÕES MUNDIAIS (ACRESCENTE 0,03)

LIBER - FALE CONOSCO 11-3293-2400      Whatsapp - 11-94295-9392 faleconosco@libernet.org.br



COMUNICADOS

 Tesouraria
Entradas até 06 de setembro: 37%

PIX - CNPJ: 43.198.514/0001-06
Bradesco -  ag 0449-9  /  cc. nº 18980-4

      Itaú          -  ag 0349     /   cc. nº 34122-2

“Honre ao Senhor com tudo o que você
possui: dê a Ele

o primeiro e o melhor.”
Pv 3.9

ATENDIMENTO PASTORAL

Segunda - Feira

- das 11h às 16 h    - Pr. Givaldo Silva

- das 14h àsa 17h - Pr César Fontoura 

- das 18h30 às 20h30 - Pr. David Macedo 

Terça  Feira

- das 11h às 15h - Pr. Givaldo Silva

Quarta- Feira

- das 8h às 15h - Pr. João Haroldo Bertrand

Quinta - Feira

- das 8h às 15h - Pr. João Haroldo Bertrand

- das 11h às 16h - Pr. Givaldo Silva

- das 15h às 18h - Pr. César Fontoura

Para agendar com os pastores acima e

 com o Pr. Fausto, 

fale com Miriam, no 11-3293-2400.

CULTO DE ORAÇÃO: 

On-line, pelo

Youtube da Liber

Informações detalhadas: 11-94295-9392

ESCOLA BÍBLICA DOS JOVENS

VENHA ESTUDAR A BÍBLIA COM A GENTE!

 

.

FORUM MISSIONÁRIO
Um evento que vai marcar a sua vida.

Inscreva-se hoje, no saguão, com Lia e Sevê.

ESCOLA BÍBLICA DA LIBER
Novos temas nas classes de estudos: 4.ss, 3.andar 

e 4.andar.  além das classes de estudos sobre 
doutrinas batistas e o início da caminhada cristã.

Procure pela equipe EBD, no saguão.
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